

【問10で「その他」とお答えになった方にお尋ねします】

問11. 具体的にどのような施設が必要だと思いますか。次の自由回答欄へお書きください。

- ・雷雨の際の緊急避難施設
- ・よくわからない
- ・小動物を見れる施設があつたらいいな。
- ・市政の情報や、みんなで大事に利用できるような啓蒙活動などの掲示板など
- ・広場や遊具はもちろんですが、ベンチや四阿(東屋)などちょっとした休憩などができると、子供を連れていても安心して遊ばせられます。
- ・公園は市民(納税者および扶養家族)がいつでもベストな状況で利用できる施設として維持管理してほしい。最低必要なものは共有スペースと緑です。(くれぐれもホームレスとか不良未成年が集う場所ではないことです。)
- ・地域内にひとつぐらいトイレが有ると助かるなあ。管理が難しい面もあるからね……。
- ・夜間防犯の為の照明、設置に当たっては近隣住宅の生活に邪魔に成らない配慮も必要。
- ・子供の遊ぶスペース、その子供も見守る大人が座るスペース、自然=緑、休憩するための水、帰宅するために必要な時間。
- ・施設は必要最小限に留めて、経費節減にはボランティア、自治会の協力を要請すべきと思う。
- ・トイレ。
- ・トイレ
- ・広い平らな広場・安全なちょっとした球遊びとか、かけっこが出来る広さがほしい。年寄りのゆったりとした休憩所が有ればありがたい。
- ・トイレ
- ・ヘリーポート…災害時の自衛隊の救助に期待
- ・①トイレや図書室も備え少し休める休憩所。②キヤッチボールやミニサッカーするためのネットを設ける(他で遊んでいる子供に怪我をさせないため)。③樹木は落葉樹は晩秋の落葉清掃が大変であることから避ける(落葉しない樹木を選定)。④花壇は手入れが大変なので、地区自治会、婦人会などへの事前の相談が必要である。
- ・子供達が遊べる遊具が少ないと思います。テニスの壁打ちができる場所とか、ジャングルジムや滑り台、バスケットボールなどの大型遊具。団地の中の公園も最近は遊具が少ない。ただの広場が多く、子供たちはもっぱら家遊びになってしまっている気がする
- ・トイレ
- ・ソフトボールができる広場がほしい
- ・トイレ
- ・市民の憩いの場として、また子供の遊び場として、必要なものであってほしい。ただ球技(野球等をする傾向が多い)ため近隣の窓、壁等に亀裂が来ないよう、球技する場所はネット等で養生してほしい。
- ・安全第一で専門家と考えて下さい
- ・各種の避難場所としても必要です。
- ・ジュース等の自動販売機
- ・街区公園の充実が、地域の防災面等も考えれば、非常に重要である。子どもたちの安全な遊び場としても活用されるべきであり、設備面の充実も必要と考える。
- ・施設ではなく樹木の剪定や除草を行い、清潔な公園なら利用しやすくなると思う。
- ・トイレ、駐車場
- ・町の公園は遊具がないから子供が公園で遊びづらい。ぜひ作ってほしいのですが…。
- ・遊具は、子供向けの施設ですが、数が少なく子供たちが来ても一人が独占状態のため、他の子供が遊べず帰ってしまう。特にブランコや滑り台などは、多くの子供が一齊に利用できる台数が有れば、いつでも遊べると思い公園に集まる人数も増えるかと思う。時々来る孫を公園で遊ばせるが、遊具が利用できないため、あきらめて帰ることが多い。

- ・樹木を植えるのも良いけど桜ばかりで春が過ぎると行ってもつまらない。四季を通じて楽しめる様にして欲しい。
- ・防犯カメラなどの設備
- ・公衆トイレ。出来れば問い合わせの文章始まりに、問1等を書いていただくと有り難いです。
- ・トイレは必須ですが、清掃とセットでないと不衛生
- ・子供の遊具は必要だと思います。
- ・防犯カメラ 照明
- ・照明 防犯カメラ
- ・公園内の犬の散歩を禁止してほしい
- ・急な雷雨をしのぐ「トイレ」「あずまや」増設。
- ・季節を感じられる花壇があれば(よく手入れされてる)癒される
- ・ベンチがないため、利用する人が少ない(特に老齢者)
- ・近くに公園があるのですが、三滝川の河川敷も近いので、そちらについて行ってしまいます。町の中の公園は子供用で、いわゆる「大人」の散歩道ではないように感じています。
- ・現在あまり利用していないので、思いつかないです。
- ・ゆっくりのんびりできるベンチが所々にあると嬉しい
- ・癒しになるもの
- ・特に公園を利用することはないが、通りかかるときに草木の剪定や草刈、清掃などが行われているのか、清潔な印象を受けます。業者へ定期的に依頼されているのだと思いますが、地域の人たちが草刈などをしてみえるところを見たこともあります。行政の力を借りるところと、地域の協力で守っていくところ、それぞれの役割を担いつつ、地域の中の子育て、防災、ふれあいの場として残していきたい。
- ・トイレや手洗い場所。
- ・時計はぜひあつたほうがいい
- ・自治会での公園掃除は高齢者には難しくなってきています。高齢社会のおり見直すときかもしれません。
- ・南部丘陵公園など、大きい公園は特定場所(ポイント)を表現できるようなロケーション記号を設定してはどうか。
- ・市政やイベント情報が発信されている掲示板
- ・運動、スポーツ施設
- ・子供が小さい時は、公園へ子供を連れて行きましたが、高校生になりましたので、親子で公園を利用することはなくなりました。新しい団地には、公園に遊具などがありますが、古くからの地域には、広場はあっても遊具がないため車で遊具のある公園や幼稚園・学校へ連れて行きました。公園は緊急時の避難所や、地域のコミュニケーションの場所だと思います、田舎の地域でも、子供たちが安心して遊具で遊べ、親たちがコミュニケーションを取れる公園整備が少子化対策になるのではと思います。
- ・私の近くの公園は、必要ではあり、剪定、除草等に近隣住民(自治会)が関わっているが限界がある。役員の高齢化もあり、出来るだけ、手のかからないものにしてほしい。花壇は必要ないと思う。
- ・南部丘陵公園北ゾーンでの猪の被害がひどいので電線の設備だけでなく、きつめの睡眠薬などで捕獲することを考えてください。小道など歩けない。動物保護もほどほどに
- ・災害に備えた設備、カマドベンチや簡易水道やトイレ。防犯設備、監視カメラや緊急通報システムや定期巡回。区分け、犬の放し飼いや放置できない場所やゴルフや球技、スケボー禁止区域。子連れ区域や勧誘禁止区域等。